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FED. INT. DE TRABAJADORES DE LA EDIFICACION Y MADERA 
SE ENCARECE LA REPRODUCCION, INDICANDO EL ORIGEN (F.I.E.M.) SECR.: J. W. VAN ACHTERBERGH, VONDELSTRAAT 40 

AMSTERDAM W (HOLANDA), TEL. 80591_83791 

No.6/1935 -- 31.12.35 

SesiOn del Comit6 Ejeautivo  de la F.I.E.M. 

(F.I.E.M.) El Comit6 Ejeautivo de la Federacian Internacional 
de Trabajadores de la Eddficacion y Madera, que se compone de los 
compaheros Coppock, Presidente, Hauwaert y Wolstencroft, Vicepresidenteso  
y Van Achterbergh,Secretario,se reuth el 22 de diciembre en Paris, para 
tratar de una serie de asuntos urgentes. Por tener que discutirse tam-
bien varias cuestiones de caracter financiero, asisti6 ademds el teso-
rero van Deth con voz pero sin voto. 

En su informe de introducci6n trat6 el Secretario primeramente 
de las actividades en,aurso de la 	 como sobre todo lo que se 
refiere a la reduction de la duraci6n del trabajo, la prevention do 
accidentes y las enfermedades profesionales en las industrial de la 
edification y de la madera. Di6 tambien cuenta de la correspondencia 
cambiada con varias asociaciones atin no adheridas, como por ejemplo con 
el cartel de las asociaciones americanas de la edification, 6 inform6 
de los problemas de organizaci6n on diversos paises. 

Finalmente trat6 el Comit6 del problema total de la situation 
finarciera do la Federacion. El examen del estado de Caja, despues de 
la fusion de las Internacionales de la Edificaci6n y de la Madera, 
mostr6 que, aparte de unas pocas excepciones lamentables, todas las 
asociaciones adheridas han pagado sus cuotas y hasta las atrasadas. 
Por otra parte result6 que, como consecuencia de la falta de cuotas 
por parte de Austria y tambien, on parte, de Esparia, la estimation del 
tiro do cuota fijada a principios do 1934, se ha demostrado como 
ficicrte para asegurar a la FederaciOn aquellos ingresos regulares que 
son indispensables para cubrir sus gastos corrientes. Tambien el Conse-
jo General que se reuni6 en Copenhague en el mos de Agosto, trat6 • de 
este asunto, encargando al Comit6 un detenido estudio del problema y la 
adopcidn de medidas para cubrir el deficit existents. 

Despues de dcspachado este asunto el Comit6 hizo los primeros 
preparativos para cl Congreso Internacional de los Trabajadores de la  
Edifi aci6n y de la Madera quo se celebrar,S en Londres el 14 	15 julio 
de 193 , a continuation del Congreso Sindical Internacional; preccderdn 
una reunion del Consejo General en los digs 12 y 13 de julio asi como 
las Conferencias profesionales de los trabajadores de la edificaci6n 
y 	de los de la madera. 

En relaci6n can esto,e1 Comit6 examin6 un proyecto elaborado 
por el Secretariado referents al Estatuto de la Federaci6n que debe 
presentarse al Congreso para su aprobaci3 y para sustituir las actuales 
lincas generates. Con algunas modificaciones insignificantes se acept6 
el proyecto que, ahora, se someterd a las diversas organizaciones adhe-
rid_s,para que dentro de un plazo prudential puedan hater valor sus 
objeciones eventuales. 

En vista de la Confcrencia Internacional del Trabajo del mss 
do junio de 1936, en la que se discutirdn las cuestiones de la reduction 
do la duracian del trabajo en las construcciones y obras ptiblicas asi 
como la prevention de accidentes en la edificaci6n, se design6 al 
Presidente y al Secretario para asistir a la reunion de Ginebra, como 
habian hecho ya en el aho 1935 para poder cuidar de los intereses obrc-
ros poni6ndose en contacto con el grupo de los compafteros delogados y 
t6claltosu en relacion con el movimicnto de los trabajadores do la edifi-
caciOn. 
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Congreso de los Albahiles de Noruega. 

Esto se celebr6 del 23 al 27 de junio en Oslo, representando el 
compahero Bj5rkman de Estocolmo a nuestra Internaoional. Se aprobaron 
los informes de los ahos 1932/1934 que hicieron.resaltar un pequeto  me- 

' joramiento despues de la depresiOn de los Ethos anteriores, La Altima 
revision de los contratos colectitos result6 satisfactoria, 

El problema principal que se discuti6 en dicha reunion lo con-
stituy6 la readhesiOn a la Central sindical nacional, Esta Altima 
exige que los Albahiles formers parte de la Federacion de la Edification. 
sin lo cual no pueden ser miembros de la Central sindical, El Congreso, 
Tie se mantuto en su posiciOn negativa referente a la fusi6n, encarg6, 
sin embargo, a la Junta, ponerse al habla con la Central nacional res-
pecto a una posible readmisi6n.-- Se examinard la fundaciOn de una 
Caja para obreros parados, dentro de las posibilidades de la nueva ley 
La cuota semenal de la org4nizacion se reduj6 en 0,50 coronas quedando 
fijada en 2,85 semanales;a esta cantidad se ahadirdn los suplementos 
locales, rechazdndose una cuota escalonada abase de los salaries.—
El Congreso se pronunci6 a favor de la jornada de 6 horas con compen-
saciOn de salario.— La exclusiOn de miembros zte.organizaciones fascis, 
tas fu6 acordada con un veto en contra. 

ei07-1MOV- 	de los Albahiles daneses. 

Esto se celebr6 en Roskilde del 9 al 13 de julio, siendo repre-
sentada la Internacional por su Secretario. En el periodo a que se 
refiere el informe, habia mejorado considerablemente la situation, en-
contrdndose tan solo el 3 - 4% de sus miembros sin trabajo durante el 
verano pasado, 

Las Altimas discusiones, celebradas a principios de 1935 a favor 
de todos los oficios y que terminaron por una prOrroga de los contratos 
existentes, di6 lugar a una intensa critica, que se dirigi6 sobre todo 
contra las prdcticas de los delegados o jueces de arbitraje del Estado 
que igual que en Noruega, reunen a todos los grembs, de mode que en 
las votaciones acerca de las propuestas de avenencias en las revisio-
nes de contratos, restan libertad de decision a cada uno de los ofici-
os, sobre todo a los m4s pequehos.- Muy discutida fu6 la cuestion de la 
readhesiOn a la Central  nacional que, mientras tanto, se ha resuelto en 
sentido favorable ( v6ase Boletin 4/1935).— Se dirigi6 nuevamente una 
invitation a la Asociaci6n de Albahiles de Copenhague que se di6 de ba-
ja en el aho 1919, para volver a entrar en la Central, invitaciOn que 
no fue aceptada.—Especial menciOn merece el acuerdo a favor de una mds 
estrecha colaboraciOn con las demds asociaciones profesionales como los 
Carpinteros, Pintores, Electricistas, Eatuquistas etc. 

Congreso de los Cepilleros daneses.  

El pequeho sindicato de los Cepilleros daneses celebr6 su Congre-
so el 7 y 8 julio en Copenhague, Del informe se deduce que la restric-
ciOn impuesta a la importaciOn de devisas ha influido favorablemente 
sobre la situation; en 1932-33 estaba aproximadamente el 22% de los 
miembros sin trabajo, cifra que actualmente queda reducida a la mitad, 
En vista de ello el nAmero de miembros ha aqmentado en un 25%, Un pro-
blema serio constituye la creciente especializaci6n en la fabricaciOn 
de cepillos, La mayoria de los talleres -cupan a trabajadores jOtenes y' 
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Congresos de los Trabajadores de la Edification y de la Yadera. 

( F.I.E.M.) Durante el latimo semestre de 1935 un considerable.  
ndmero de asociaciones de nuestros oficios han celebrado reuniones de' 
las cuales no nos ha sido posible dar cuentashasta la fecha. A conti7  
nuacion daremos un resumen de ellas. 
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con sueldos reducidos, que a lo largo no pueden permanecer en la 
-orofesi6n. El Sindicato se dcfiende contra los intentos de los 
pitronos para obtener el permiso del Directorio de Trabajo para 
perfeccionar los aprendices tan solo en trabajos eapeciales. 

El Congreso protest6 contra la uni6n forzosa de todos los 
oficios en la revision' de los contratos colectivos por goner en 
peligro los intereses de los pequehos oficios; encargd a la Junta 
do intervonir en las proxiMas discumiones sobre los contratos a 
favor de vacaciones  pagadas. Se rechazO la publicaciOn de un Orga-
no profesional y se pronunci6 en contra de una participaci6n de la 
Asociacion en las cooperatives de production del mismo gremio,.Y 
finalmente, did plenos poderes a la Junta para celebrar contratos 
colectivos en casos urgentes sin la previa votaeion general.-- Se 
eligid al camarada Emil Knudsen como Secretario sustituyendo a 
V,B.JOrgensen. 

Congxeso de 108 Toaclexos daneses. 

Esto ce celebrd del--18 al 20 do julio on Copenhague, represen, 
tando el camarada Martin Fetersen al Cartel de las Asociaciones do 
los Trabajadores de la Madera de Dinamarca y Nilsson a los Toncleros 
suecos. 

El Secretario Rude hizo constar on su informe que durantc los 
iltimos cinco ahos, desde la Asamblea anterior, la ocupaciOn en el 
gremio de los toneleros ha ido empeorando, situacion debida no tante 
a la crisis general como a la austitucion del antiguo tonel de madera 
por toda class de embalajes y recipientes de metal, cart6n y otras 
materias. En vista de lo cual en ni5mero de miembrosWbajado de 700 
en cl alio 1930 a 468 en 1935, disolvidndose cuatro grupos locales. 

lo demds la Asociacidn ha sabido mantener su posioi6n. 

La disausiOn se refirid sobre todo a cuestiones del perfecciona, 
micnto profesional asi como a las nuevas posibilidades y aspectos del 
gremio.--La Caja para socorrer a las viudas y huOrfanos de los cam-
paneros toneleros se traspasard a una sociedad de seguroa.-- 
prOxima asamblea tendril lugar en 1940; alio en el,maal la Asociaoi6n 
colebrard su cincuentenario. 

Congreso do los Tapiceros wmandinavos. 

Los Tapiceros do Dinamarca y Suecia, quo forman una sola aso-
ciacion, celebraron on Estocolmo su asamblea el dia 2$ de julio y 
siguientes. El compahero J.Jensen representaba al Cartel de las 
socicdades de los trabajadores de la madera de Escandinavia y al 
mismo tiempo a nuestra Internacional. Asisti6 como invitado do honor 
el que durante muchos ahos fu6 Secretario de la organization, el 
compaf7ero J.P.JOnsen. 

El Presidents Clausen ley6 el informe de los Altimos cinco aims, 
desdc la anterior asamblea, haciendo constar un pejoramiento de la 
situaci6n, sobre todo on Dinamarca. Un problema berio constituye el 
Aocclmiento del trabajo de calidad como consecuencia de la production 
on masa a la cual sera diflitilisimo hacer frente. Qued6 sin resultado 
satisfactorio el intento de obtener para los tapiceros una regulation 
de las vacaciones, id6ntica a la clue estd actualmente en vigor Para 
las ramas de los articulos de viaje y de linoleum; pero se espera 
pronto una modificacidn favorable. 

Una peticiOn referent° a una division de la organizaciOn en una 
socicdad danesa y otra sueca, presentada por un grupo local.succo, fu6 
rechazada contra tres votos en pro, despues de haberse discutido amplia-
mente..- Sc concedid a los miembros suecos un emprdstito de 75.000 coro-
nas para su Fondo de Paro, creado el 10  de febrero de 1935 y roconocido 
por el Estado; el fondo dands recibi6 la misma cantidad. 
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Congreso de los EbaAistas y carpinteros de Taller 4anepes;  

Este Congreso se celebrd del 21 al 26 de ugosto en Copenhague; 
se convirti6 en una grandiose reunion con caracter festivo. t.ci-
exactamente 50 afios que la Sociedad habits recibido el bautisno y una 
Memoria de 550 paginas, adornada de muchos grabados da auenta del 
desarrollo y del orgulloso ascenso de la organizaciOn• en este medio 
siglo, lleno de sucesos y dc 	a favor del mejoramiento de Lis 
condiciones de la vida y del trab jo de los camaradas. El Consejo 
General demeetraFederacion que al mismo tiempo estaba reunida en 
Copenhague, asisti6 a una gran parte de la asamblea y 	las orga- 
nizaciones de los trabajadores de la madera de Escandinavia habian 
enviado sus delegados fraternales. 

Habidndose festejado la importancia Tsignificacidn del momenw 
to por diverses discursoa y habidndose entregado muchos regalos para 
la decoraciOn del local, empez6 a discutirse el orden del dia. Sc 
•aprobaron los informes acerca de la actividad y de la Caja referente 
a los Altimos•cinco ahos, despues de una amplia discusidn...... Se pidi6 
a la Central sindidalapoyara intensamente en las proximas discusiones 
de los contratos colectivos, 61 estableeimiento de la semana de 40  
hor...s y de las vacations pagadas. -- Se aeorded que ..la 
Deriodistica de este oficio debits ampliarse y modernlzerse. TFenciona-
mos ademds que la Asamblea se pronuncid a favor de la rdpida 
°ion de un " Consejo Obrero de economia" 

Al terminar el Congreso S6 tributd . un caluroso homenaje al 
2residente saliente, Martin Petersen, que durante 26 ahos habits diri-
gido los destinos de la organizacion y que se retira definitivamente. 
Habl6 en nombre de nuestra Internacienal el Secretario van _ichter-vacrf',  
bergh,.haciendo resaltar los meritos del compaftero Petersen, no sola-
mente dentro de su propio pais sino tambien mas ally de sus fronterag 
como miembro del Comitd Ejecutivo de la antigua Internacional de los 
2rabLjadores de la Madera asi como, mds tarde, de nuestra Internacio-
nal de la Edificacidn y Madera, trabajandO incansablemente 
bien de nuestro movimiento. En prueba de fidelidad desus camaradas 
y dcl gran agrudecimiento que se le debe, le entreg6 un sencillo pla-
te, el cual lleva artisticamente grabados iniciales y emblemas de 
la Federacidn Internacional de Traba.jadores de la Eftifieacidn'y Ma-
dera. 

Como sucesor del compahero Tetersen fud elegido el compahero 
Niels Madsen, que fud austituido por Laurits Fetersen en su antigu0 
cargo de Secretario organizador. 

Congreso de los Pintores neerlandeses, 

Esto se reuni6 del 16 al 18 de 
tiondo en pleno el Comitd Ejecutivo de 
de la cual forma parte dicha organizac 
dad los informes referentes a los adios 
ver cuanto el oficio ha sufrido por la 

normalmente un nAmero medio del 
eran casi el 38% de los miembros y en 
del 25%. 

septiembre en Amsterdam, asis-
la Internacional de Pintores, 

ion, Se aprobaron por unanimity  

de 1932 a 1934. Estos haccn . I 
crisis; en los allies 1925 :.. 30 

15 de obreros parades, en 1934 
el Altimo mes de julio (I) mas 

Se modificaron los estatntos en varios aspeetos. De importan-
cia es la reduccidn de la cuota que para los miembros de md6 dc 23 
afios se fij6 en la cantidad igual al jornal de una horn, rads 0,03 
florines para el fend° de huelga, 0,02 para el socorro en ease de 
falter de trabujo, enfermedad, accidente, huelga, lockout y 0,01 pa-
ra el fondo a favor de los tuberculosos creado por la Central sindi-
cal national. Sc acordaron tambien varios mejoramientos para los 
obreros parados que perciben un socorro asi como para los cane traba-
jan horas reducida:1.--Dc aqui en adelente se admitirda los j6venes 
al cumplir los 14 ahos la que antes se hacia a los 15; hasta cumplir 
los 17 atos quedardn como "miembros aspirantes" con dereehos y debe-
res limitados.-- Los miembros que al eumplir los 65 efts lleven per- 
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ten.o.aiaalclo a 1D..-.3-o-c-i-Q4ad veinte arias c-augm44,01,09 pert. b-irdn 
-tir de 109-70-aidos tualir-imv4.1411imi:ato de 50 11,4:1. 
la renta de vejez que concede el Estado.-- El Fonda par-I:traria para • 
.bonar falta de jornal en caso de dias festivos y de vacaciones, que 
se basaba en un excelente sistema de cellos, fue desgraciadamente 
disuelto en vista de la participacidn cada vez•mds reducida, lo que 
tambien es consecuencia de la crisis; pero qued6 en pi6 la -/kagula-Q,.ii5n4 
de los permisos. 

Congreso de los Toneleros franceses.  

• La pequeha Sociedad de los Toneleros franceses, que tiene su 
sede en Montpellier en el sur de Francia y que cuenta apenas con 1.000 
miembros, celebr6 en Paris el dia 24 septiembre su Congreso ordinario. 
El Secretarial  C6lestin Nicolas, hizo destacar en su informe la reduc-
cion, cada vez mayor, de la organizaci6n, que en otros tiempos, bajo:  
la direcci6n del compailero Bourderon, conocido mds and de su propia 
profesi6n y de su pais, muerto desde pace ya algun tiempo, ocup6 un 
sitio preferente entre las demds profesiones, reduccion debida a la 
influencia de la crisis, pero, mds aun al deorecimiento de la misma 
profesion, hecho observado tambien en los demds paises. ( V.los Bole-
tines 6/1934, 3/1935 y 4/1935.) 

La Asamblea aprob6 los informes presentados, confirmando 
la antigua Junta on sus diversos puestos. 

Congreso de los Trabajadores de la Edificaci6n.v de la Madera de Suiza, 

Se reuni6 el VII Congreso en Basilea del 26 al 29 de septiem-
bre. El Secretario van Achterbergh represent6 a nuestra International, 
El informe, que comprende 250 pdginas, fu6 aprobado por unanimidad y 
revela las consecucncias catastr6ficas de la crisis que comenz6. a 
notarse en Suiza a partir del afio 1933; a pesar de la gran responsa-
bilidad que pesaba sobre la organizaciOn, 6sta ha podido salvarsc tan-
ta moral como materialmente. 

No menos de 161 propuestas se habian presentado a la Asam-
bloa. Muchas de elias se referian al seguro del paro, asi como a la 
Caja de enfermedad; referente a esta Altima mencionamos que se acord6 
is creasidn de dos clases, y por ello dos. tipos de cuotas, 0 sea, ae 
0;60 francos al percibir una indemnizacion'diaria de 3 francos y de 
0,80 en caso de una de 4 francos.-- En relaci6n con una ponencia del 
rcpresentante de la Ccntral sindical, Dr. Max Weber, la Asamblea dis-
cuti6 el "Plan de Trabajo" elaborado por el Partido y la Central sin-
dical, que aparte de un amplio programade construccidn conticne una 
orgLmizaciOn sistematica de esta industria tan importante. 

La Secci6n de Basilea que celebr6 en estos tiempos su 61 
aniversario, presentando con este motive una preciosa Mcmoria, ve-
rific6 en Ocasion de la Asamblea un acto que comenz6 con un homenaje 
a los miembros que pertenecian desde hate 25 ahos v mds a la Sociedad 
y que termind con una grandiosa representaci6n de la vida alegre del 
earnaval de Basilea. 
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